



Liebe Mitglieder

An der Generalversammlung vor bald zwei Wochen wurden Andrea Hildebrand und Moritz Braun neu in den Vorstand gewählt. Herzlich Willkommen euch beiden! Andrea übernimmt von Roxane Ragger das Ressort Finanzen, welches sie nach fast 11 Jahren an ihre Nachfolgerin abgibt. Moritz wird sich um die Aktivspielerinnen und Aktivspieler kümmern; vorher hatte Silvio Heid diese Aufgabe zu verantworten. Er tritt zusammen mit Roger Grob (Events) und Nina Baumgartner (Vizepräsidentin) aus dem Vorstand aus.

Der Vorstand bedankt sich ganz herzlich bei den vier ehemaligen Amtsträgern für ihre geleistete Arbeit und ihren ehrenamtlichen Einsatz zum Wohl der Handballerinnen und Handballer!

Eine Erkenntnis aus der GV: Der Verein braucht mehr Mittel, um eine Handballmeisterschaft zu finanzieren. Die Kosten steigen, vor allem auf der Seite der Teamgebühren. Neu müssen wir für die gleiche Leistung rund 60% höhere Teamgebühren dem Verband entrichten. Bei acht Teams macht dies mehrere tausend Franken pro Jahr aus. Geld, das nun via Beitragserhöhungen eingenommen werden muss. Sparmöglichkeiten hat der Verein praktisch keine, solange man nicht die Leistungen herunterfährt. Vielleicht müssen wir uns diesbezüglich aber in Zukunft Gedanken machen. Ist es noch angemessen, das Hüttengaudi ohne Teilnehmerbeitrag zu finanzieren? Braucht es neu jährlich einen Sponsoringevent? Noch hat der Verein mit dem Vermögen eine gewisse Sicherheit, aber der Vorstand wird die finanzielle Situation aber laufend im Auge behalten.

Der neue Spielplan wurde nun provisorisch erstellt; in den nächsten Tagen werden noch vereinzelte Anpassungen durch den SHV vorgenommen. Ab 24. Juni ist der Spielplan bis Dezember dann definitiv. Für die zweite Saisonhälfte ab Januar 2017 werden Ende Jahr nochmals Spiele hinzugefügt und der Spielplan kann nochmals Änderungen erfahren. Ich danke euch fürs Verständnis, dass nicht auf jeden einzelnen Wunsch eingegangen werden kann. Dies ist bei solch einem Projekt mit diesem enormen Aufwand schlicht nicht möglich.

Nun wünsche ich euch einen erholsamen Sommer und eine weiterhin verletzungsfreie Vorbereitungsphase. Bald geht's los, mit der Handballsaison 16/17.

Agenda (weitere Termine auf der Homepage-Startseite)

15./16.08.2016	Handball Ferienkurs
03. - 04.09.2016	2. Raclettstand in Grossbottwar
09.10. - 15.10.2016	Trainingslager Junioren
03.12.2016	Hüttengaudi Aktive
10.12.2016	Chlauhöck Junioren



Vorstellung neues Vorstandsmitglied

Name: Andrea Hildebrand
Spitzname: bei GWE: Andrea 3, Andi, grosse Schwester / früher in der Schule: Scherry
Geburtstag: 13.06.1981
Wohnort: Illnau

Beruf: Rechtsanwältin, dipl. Steuerexperten beim kantonalen Steueramt Zürich
Getränk: Wasser, Prosecco, Rotwein
Essen: Kartoffel-Gratin, Pizza Calzone, Japanisch

Warum im Vorstand?

GWE liegt mir am Herzen. Vertretung der Damenmannschaft im Vorstand.

Was soll sich bei Grün-Weiss ändern?

Möglichst alle Mannschaften sollten im Eselriet trainieren können.

Wie kann man mehr Kinder für die Sportart Handball begeistern?

Handball macht Schule SHV, organisierte Trainings in Schulen anbieten, Schülerturnier Handball organisieren, Schnuppertrainings im Rahmen von Sommer-Freizeit-Angeboten anbieten, Tag der offenen Tür in den Juniorentrainings, Junioren laden Junioren ein (pro Freund, der sich für Handball begeistern lässt, gibt's ein Geschenk), Zusammenarbeit mit Pfadi, Cevi, etc., Neuzuzüger über Handball informieren bzw. am Neuzuzügeranlass ansprechen, Handball in Ferienlagern vorstellen, Handballnight, ...



Der neue Leiter Aktive, Moritz Braun, wird im nächsten Newsletter vorgestellt.

